

undefined - vendredi 7 octobre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Sortie nature pour Issue de secours vers les autres



Les activités de l'association reprennent tout juste en ce début du mois d'octobre.

Quelque 19 adhérents de l'association Issue de secours vers les autres (ISA) avaient rendez-vous à l'Espace naturel sensible de Saint-Savin avec Audrey Beausoleil, animatrice nature du département, vendredi 23 septembre dernier.

Le Département de l'Isère gère 17 Espaces naturels sensibles et, sur ces sites, des animations nature tout public sont proposées de mai à octobre. Certaines animations appelées "nature et lien social" sont réservées aux publics bénéficiaires de politiques spécifiques : petite enfance, personnes âgées ou encore personnes en situation de handicap.

Après le pique-nique partagé dans la bonne humeur, un groupe est parti avec Audrey Beausoleil découvrir la faune et la flore des lieux. Le début d'après-midi est passé très vite pendant que fusaiement questions et réponses. L'autre groupe était resté près des tables de pique-nique et a participé à des ateliers créatifs en lien avec la nature.

Les adhérents ont profité de l'occasion pour se retrouver après l'été et partager de bons moments ensemble. Il y a eu ensuite l'inversion des groupes, avec le même processus de questions réponses et de reprise du lien social.

Les activités de l'association reprennent tout juste en ce début octobre.